
Niederschrift 
(öffentlicher Teil) 

über die Sitzung des Ordnungsausschusses 
 

 Sitzungstermin: Dienstag, 09.11.2010 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 19:45 Uhr 
 Ort, Raum: im Ratssaal, Am Markt 1, 

Anwesend waren: 
 
 Fraktion der CDU/FDP 
Herr Ingo Künne  
Frau Karin Keck  
Herr Karl-Heinz Schröter ab 19:08 Uhr, Top 6 
 Fraktion DIE LINKE 
Frau Silke Amelung  
 Fraktion der SPD 
Frau Petra Gorn ab 19:07 Uhr, Top 6 
 Fraktion des Bürgerblocks 
Herr Uwe Schappach  
 Fraktion der FWG 
Herr Wolfgang Lewerenz  
 
 
 Vewaltung 
Herr Michael Stephan FB Ordnung/Sicherheit und Soziales 
 
 

Es fehlten: 
 Vorsitzender 
Herr Henry Niestroj entschuldigt 
 Fraktion der CDU/FDP 
Herr Burkhard Schröter  
 
 Ortsbürgermeister 
Ortsbürgermeister Hartmut David  
 
 
Gäste:  keine 
 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 

 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-
wesenheit, Bestätigung der Tagesordnung 

 Der stellv. Ausschussvorsitzende begrüßte alle anwesenden Ausschussmitglieder 
und Gäste und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Anschließend machte er auf die 
fristgemäße Einladung und öffentliche Bekanntmachung aufmerksam.  
Danach wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen. 
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 5 0 5 0 0 
 
 

 2. Hinweis auf den § 31 GO LSA "Mitwirkungsverbot" zu Tagesordnungspunk-
ten dieser Sitzung 

 Der stellv. Ausschussvorsitzende verwies auf die Verfahrensweise zum Mitwir-
kungsverbot gem. § 31 GO LSA zu Tagesordnungspunkten dieser Sitzung. 
 

  
 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 21.9.2010 
 Ohne Diskussion wurde die Niederschrift bestätigt.  

 
       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 

      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 5 0 4 0 1 
 
 

 4. Feuerwehrkostenersatzsatzung der Gemeinde Thießen 
Vorlage: COS-BV-262/2010 

 Die Stadträte hatten keine Fragen. 
Die Stadträte stimmten einstimmig für die Beschlussvorlage. 
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 5 0 5 0 0 
 
 

 5. Straßenreinigungssatzung der Gemeinde Thießen 
Vorlage: COS-BV-263/2010 

 Die Stadträte hatten keine Fragen. 
Die Stadträte stimmten einstimmig für die Beschlussvorlage.   
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 5 0 5 0 0  
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 6. 2. Änderungssatzung der Satzung für die Freiwilligen Feuerwehren der 
Stadt Coswig (Anhalt) 
Vorlage: COS-BV-044/1997/2 

 Die Stadträte hatten keine Fragen. 
Die Stadträte stimmten einstimmig für die Beschlussvorlage.     
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 7 0 7 0 0 
 
 

 7. Satzung für die Feuerwehr der Gemeinde Thießen 
Vorlage: COS-BV-277/2010 

 Die Stadträte hatten keine Fragen. 
Die Stadträte stimmten einstimmig für die Beschlussvorlage.       
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 7 0 7 0 0 
 
 

 8. 5. Änderungssatzung zur Satzung über die Entschädigung für Ehrenbeamte 
und sonstige ehrenamtlich Tätige der Freiwilligen Feuerwehr Coswig (An-
halt) 
Vorlage: COS-BV-119/2003/5 

 Die Stadträte hatten keine Fragen. 
Die Stadträte stimmten einstimmig für die Beschlussvorlage.         
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

9 7 0 7 0 0 
 
 

 9. Anfragen, Anregungen und Mitteilungen 
 Stadträtin Amelung teilte mit, dass im Bereich Feldweg (Kreuzungsbereich Ro-

senstraße) in den Abendstunden LKW parken würden.  
Herr Stephan informierte darüber, dass Kontrollen erfolgen. Ein regelmäßiges 
parken von LKW sei nicht zu verzeichnen.  
 
Stadträtin Amelung führte an, dass der Feldweg seit Beendigung der Baumaß-
nahme durch die Stadtwerke katastrophal sei. 
Herr Stephan sicherte zu, dieses Problem an das Bauamt weiterzuleiten. 
 
Stadträtin Amelung machte auf den schlechten Zustand im Nordweg aufmerk-
sam. 
Herr Stephan führte diesbezüglich aus, dass der Nordweg nach Auskunft des 
Bauamtes bereits in der Planung zur Begradigung ist. Nach Fertigstellung im 
Stadthufen soll der Nordweg an der Reihe sein. 
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Stadträtin Amelung sprach auch an, dass der Kurvenbereich Ziekoer Land-
str./Querstr. wieder aufzufüllen sei. 
Herr Stephan versprach, das Bauamt über dieses in Kenntnis zu setzen. 
 
Stadträtin Amelung merkte an, dass im Nordweg 2 (verlassenes Grundstück) 
vermehrt Ratten auftreten würden. 
Herr Stephan sicherte zu, den Eigentümer in einem Schreiben über den Sach-
verhalt zu berichten und ihm die Beseitigung aufzuerlegen. 
 
Weiterhin gab Stadträtin Amelung an, dass das Ordnungsamt sich um den Ford 
Fiesta ohne Kennzeichen in der Rosenstraße kümmern möge. 
Herr Stephan erklärte, dass besagtes Fahrzeug am folgenden Tag (Beginn der 
Umleitungsstrecke Feldweg/Rosenstraße wegen Baumaßnahme Johann-
Sebastian-Bach-Str.) beseitigt wird. 
 
Stadtrat Künne gab eine Information der Sportkameraden aus der Stadtsporthalle 
weiter. Auf dem Parkplatz der Sporthalle würde immer ein LKW parken und so 
sehr viel Parkraum versperrt. 
Herr Stephan erklärte, dass es rechtlich sehr schwer ist etwas zu unternehmen. 
Dies müsse geprüft werden. Da er aber weiß, um wen es sich handelt, wird er 
versuchen, auf die Person einzuwirken. 
 
Stadtrat Schappach fragte an, ob es nicht möglich sei, die Geschwindigkeitsredu-
zierung auf 30 km/h im Flieth weiter vor in die Wittenberg Straße zu versetzen.  
Herr Stephan erläuterte, dass er die mit dem Straßenverkehrsamt des Landkrei-
ses Wittenberg besprechen wird. 
 
Nachdem es keine weiteren Anfragen, Anregungen bzw. Mitteilungen gab, been-
dete der stellv. Vorsitzende diese Sitzung.  
 

  
 
Coswig (Anhalt), den 1.11.2010 
 
 
 
 
    Niestroj        Stephan 
Ausschussvorsitzender      Protokollant 
 


